

Quiebra y calidad del agua

El consejo de Aguas del Júcar -controlado al cien por cien por el Gobierno central- dio vía libre a la licitación del proyecto definitivo con el único, pero significativo, voto en contra de Andrés Martínez, presidente de la Junta Central que representa a un millón de usuarios en Alicante. Martínez reiteró ayer «lo surrealista del asunto. Aguas del Júcar insiste en imponer un trasvase que no tiene usuarios y, además, hoy también hemos aprobado que la Universidad de Alicante haga un estudio sobre la calidad del agua en Cullera. ¿Y si no sirve ni para regar?».

El presidente de la Junta Central reclamó, por otro lado, un estudio económico de la situación financiera de la empresa pública. «Insisto en que al no tener usuarios podemos rozar la quiebra técnica y como consejeros tenemos una responsabilidad y podría peligrar hasta nuestro patrimonio personal».

Martínez reiteró su oferta de «empezar de nuevo y analizar todas las posibilidades. Me han dicho que ya me contestarán».

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente

Noticia Origen
■ Aguas del Júcar ignora a los usuarios y licita el trasvase desde Cullera. Alicante

